

استمارة طلب إغلاق الحساب Account Closure Request Application

Branch:الفرع:	التاريخ:
Account Details:	بيانات الحساب
Name	الإسم .
Legal ID/ Commercial Registration No (CR):	رقم البطاقة الشخصية/ رقم السجل التجاري:
Account Number to be closed	رقم الحساب للإغلاق
I/We returning following for cancellation / destruction	كما نرجو إلغاء التالي أيضاً
ATM Card No: (If Any)	\Box بطاقة الصراف الآلي رقم:
☐ Unused Cheqs leaves from to (If Any)	🗌 شيكات غير مستعملة من رقم إلى رقم
☐ I/We declare that I/We will be full responsible for any misuse of the unreturned cheques/bank cards	☐ أتعهد/ نتعهد بتحمل المسؤولية الكاملة في حال أي سوء استخدام للشيكات غير المرتجعة/ البطاقات
Note: In case of any active credit card or Loan issued or safe deposit locker or standing order(s) to above account, kindly submit separate request to branch.	
Account Closure Request Reason	سبب إغلاق الحساب
	رفض تقديم الخدمة الخدمة غير مرضية الله الحساب إلى بنك آخر الله of account to another Bank. Leaving the country/place.
Other	ـــــــا اسباب احری
Disposal Instruction for the balance available in the accou	
Disposal Instruction for the balance available in the account Transfer to another Bank Muscat account No: Attached filled Remittance Form to transfer to other bank	كيفية التصرف بالرصيد المتبقي في الحساب تحويل إلى حساب رقم: تحويل إلى حساب رقم: تحويل الرصيد المتبقى الى بنك اخر. ملاحظة: إذا لم يتم إعطاء تعليمات التخلص وإغلاق الحساب ، أفهم / نفهم أنه ليس
Disposal Instruction for the balance available in the account Transfer to another Bank Muscat account No: Attached filled Remittance Form to transfer to other bank account. Note: If no disposal instruction is given and the account closing, I/We understand that we have no objection to balance if any of OMR 5 or	nt كيفية التصرف بالرصيد المتبقي في الحساب تحويل إلى حساب رقم: تحويل إلى حساب رقم: تم تعبيئة و ارفاق استمارة طلب تحويل الرصيد المتبقى الى بنك اخر. ملاحظة: إذا لم يتم إعطاء تعليمات التخلص وإغلاق الحساب ، أفهم / نفهم أنه ليس
Disposal Instruction for the balance available in the account Transfer to another Bank Muscat account No: Attached filled Remittance Form to transfer to other bank account. Note: If no disposal instruction is given and the account closing, I/We understand that we have no objection to balance if any of OMR 5 or below.	كيفية التصرف بالرصيد المتبقي في الحساب تحويل إلى حساب رقم: تم تعبيئة و ارفاق استمارة طلب تحويل الرصيد المتبقى الى بنك اخر. ملاحظة: إذا لم يتم إعطاء تعليمات التخلص وإغلاق الحساب ، أفهم / نفهم أنه ليس لدينا أي اعتراض على الرصيد إذا كان أي من ٥ ريال عماني أو أقل. إقرار وأؤكد / نؤكد لكم بتسوية جميع المديونيات والإلتزامات المتوجبة على / علينا، ونؤكد بأن يمكن للبنك تسوية أية مبالغ غير مدفوعة من حسابنا. وأتحمل / نتحمل المسؤولية
Disposal Instruction for the balance available in the account. Transfer to another Bank Muscat account No: Attached filled Remittance Form to transfer to other bank account. Note: If no disposal instruction is given and the account closing, I/We understand that we have no objection to balance if any of OMR 5 or below. Declaration I/We confirm having adjusted all my / our loans and liabilities and further confirm that the bank can recover any outstanding amount if any from my / our account. I/we further confirm, that no cheque(s)	كيفية التصرف بالرصيد المتبقي في الحساب تحويل إلى حساب رقم: تم تعبيئة و ارفاق استمارة طلب تحويل الرصيد المتبقى الى بنك اخر. ملاحظة: إذا لم يتم إعطاء تعليمات التخلص وإغلاق الحساب ، أفهم / نفهم أنه ليس لدينا أي اعتراض على الرصيد إذا كان أي من ٥ ريال عماني أو أقل. إقرار وأؤكد / نؤكد لكم بتسوية جميع المديونيات والإلتزامات المتوجبة على / علينا، ونؤكد بأن يمكن للبنك تسوية أية مبالغ غير مدفوعة من حسابنا. وأتحمل / نتحمل المسؤولية
Disposal Instruction for the balance available in the account. Transfer to another Bank Muscat account No: Attached filled Remittance Form to transfer to other bank account. Note: If no disposal instruction is given and the account closing, I/We understand that we have no objection to balance if any of OMR 5 or below. Declaration I/We confirm having adjusted all my / our loans and liabilities and further confirm that the bank can recover any outstanding amount if any from my / our account. I/we further confirm, that no cheque(s)	عيفية التصرف بالرصيد المتبقي في الحساب تحويل إلى حساب رقم: تم تعبيئة و ارفاق استمارة طلب تحويل الرصيد المتبقى الى بنك اخر. ملاحظة: إذا لم يتم إعطاء تعليمات التخلص وإغلاق الحساب ، أفهم / نفهم أنه ليس لدينا أي اعتراض على الرصيد إذا كان أي من ٥ ريال عماني أو أقل. إقرار وأؤكد / نؤكد لكم بتسوية جميع المديونيات والإلتزامات المتوجبة على / علينا، ونؤكد بأن يمكن للبنك تسوية أية مبالغ غير مدفوعة من حسابنا. وأتحمل / نتحمل المسؤولية
Disposal Instruction for the balance available in the account. Transfer to another Bank Muscat account No: Attached filled Remittance Form to transfer to other bank account. Note: If no disposal instruction is given and the account closing, I/We understand that we have no objection to balance if any of OMR 5 or below. Declaration I/We confirm having adjusted all my / our loans and liabilities and further confirm that the bank can recover any outstanding amount if any from my / our account. I/we further confirm, that no cheque(s) issued is pending for clearance.	عيفية التصرف بالرصيد المتبقي في الحساب تحويل إلى حساب رقم: تم تعبيئة و ارفاق استمارة طلب تحويل الرصيد المتبقى الى بنك اخر. ملاحظة: إذا لم يتم إعطاء تعليمات التخلص وإغلاق الحساب ، أفهم / نفهم أنه ليس لدينا أي اعتراض على الرصيد إذا كان أي من ٥ ربال عماني أو أقل. إقرار وأؤكد / نؤكد لكم بتسوية جميع المديونيات والإلتزامات المتوجبة على / علينا، ونؤكد بأن يمكن للبنك تسوية أية مبالغ غير مدفوعة من حسابنا. وأتحمل / نتحمل المسؤولية الكاملة في حالة عدم المقدرة على إرجاع الشيكات غير المستخدمة.
Disposal Instruction for the balance available in the account. Transfer to another Bank Muscat account No: Attached filled Remittance Form to transfer to other bank account. Note: If no disposal instruction is given and the account closing, I/We understand that we have no objection to balance if any of OMR 5 or below. Declaration I/We confirm having adjusted all my / our loans and liabilities and further confirm that the bank can recover any outstanding amount if any from my / our account. I/we further confirm, that no cheque(s) issued is pending for clearance. Customer Signatures:	كيفية التصرف بالرصيد المتبقي في الحساب تحويل إلى حساب رقم: تم تعبيئة و ارفاق استمارة طلب تحويل الرصيد المتبقى الى بنك اخر. ملاحظة: إذا لم يتم إعطاء تعليمات التخلص وإغلاق الحساب ، أفهم / نفهم أنه ليس لدينا أي اعتراض على الرصيد إذا كان أي من ٥ ربال عماني أو أقل. إقرار وأؤكد / نؤكد لكم بتسوية جميع المديونيات والإلتزامات المتوجبة على / علينا، ونؤكد بأن يمكن للبنك تسوية أية مبالغ غير مدفوعة من حسابنا. وأتحمل / نتحمل المسؤولية الكاملة في حالة عدم المقدرة على إرجاع الشيكات غير المستخدمة.